

Goldener Geier 2013



Am zweiten Juniwochenende segelten 19 Optimist-A, 33 Optimist-B, 17 Europe, 12 420er und 31 Cadets aus Deutschland, der Tschechischen Republik und aus Ungarn um den Goldener Geier am Geierswalder See.

Unter den Seglern auch zwei Europe und vier Optimisten aus Bautzen.

Am ersten Wettfahrttag war zwar traumhaftes Wetter, aber dafür leider auch kein Wind. Wegen einiger Unwetterwarnungen fuhren die Optis ohne eine Wettfahrt gesegelt zu haben wieder an Land, während die anderen Bootsklassen wenigstens eine Wettfahrt schafften.

Dafür mussten dann am Sonntag drei Wettfahrten gesegelt werden, um eine gültige Landesmeisterschaft zu bekommen.

Bei wieder sehr wenig Wind schlugen sich die Bautzner recht gut, besonders Lucia Dohlenburg segelte bei ihrer zweiten Regatta schon im Mittelfeld mit.

Am Sonntag waren die Kinder dann erst nach 15 Uhr an Land und aufgrund einiger Protestverhandlungen zog sich die Siegerehrung immer weiter nach hinten.

Als dann um 17.30 Uhr die Sieger gekürt wurden, waren dann nur noch wenig Segler da.

Aber trotz allem war es eine sehr schöne Veranstaltung, die allen Kindern und Eltern sehr viel Spaß gemacht hat.

Für die Optikinder geht es am 15. Juni weiter mit der Vereinsregatta in Bautzen und dann im September zur nächsten großen Regatta: die Expovita in Leipzig.

